



みなみ風

夢をはぐくみ 心豊かにたくましく生きる 中南っ子



わくわくどきどき 1年生 はじめての通知表

10月4日に、各担任から全校児童84名に対して前期の通知表が手渡されました。1年生にとっては初めての通知表でしたが、緊張しながらも「はっ！ありがとうございます！」と堂々と受け取ることができました。担任の先生から通知表の見方などについて詳しく説明を聞いた後、もらった通知表を真剣に見入る姿がありました。通知表の結果をもとに、次の目標を立てて後期も頑張りたいと思います。

芸術の秋 —いきいき芸術体験教室—

10月25日(金)に「いきいき芸術体験教室」が行われました。今年は「劇団きらら」様にお越しいただき、豊かな表現の仕方などについてご指導いただきました。団員の方々のリードで子供たちや先生も様々な表現に挑戦しました。工夫して声で表現したり、イメージを身体の動きで表現したりと子供たちはとても楽しそうに活動していました。お昼の給食も一緒に食べていただき、とても楽しいひと時を過ごすことができました。子供たちの表現力の向上にも繋がるものと思います。



身体いっぱい使って思いっきり表現楽しみました

給食も一緒に楽しく食べました

交流を深めた2日間

—大矢野町連合集団宿泊教室—



さらに友情を深めた2日間

10月10日、11日の2日間、5年生が集団宿泊教室にいきました。「中学校でともに学ぶ仲間として、お互いに協力し、友情を深める」ことを大きな目的のひとつとして、大矢野町の5つの小学校の5年生が一緒に活動しました。緊張しながらも、他校の児童と笑顔で活動を楽しむ姿をたくさん見ることができました。この経験は、きっと1年半後の中学校で生かされるものと思います。



キャンドルの集い



ペーロン活動



朝のつどい



焼き杉フォトフレーム作り

道徳等の授業を公開—中南小教育の日—

本校では10月18日(金)を「中南小教育の日」とし、道徳や学活の授業を公開しました。1年生から5年生は「道徳教育用郷土資料「熊本之心」や「熊本地震関連教材「つなぐ」」を使って道徳の授業を行いました。6年生は、学校医の何川先生を講師に招きし、薬物を乱用することの危険性について学びました。それぞれの学年で、思いや考えを堂々と発表する児童の姿が見られ、保護者の方々も笑顔で参観されていました。子供たちの学習の様子を見ていただきありがとうございました。



薬物乱用防止教室



「熊本之心」



張り切って授業に臨む子供たち

P T A 家庭教育学習会

10月18日(金)にPTA主催の家庭教育学習会が開かれました。今年は「水俣病を語り継ぐ会」の吉永利夫様をお招きし、水俣病のことに付いてあらためて詳しく学びました。水俣病や水俣市の環境に保全の取組などについて深く考える機会となりました。貴重なお話、そして多数保護者のご参加、本当にありがとうございました。



認知症サポーター養成講座

10月10日(木)、社会福祉協議会の方と地域学校協働活動推進員(地域連携のコーディネーター)の方々が来校され「認知症サポーター養成講座」が行われました。この講座は、小学生の頃から認知症の方への正しい理解と対応を身に付けることを目的に行われています。詳しい説明の後、具体的な事例をもとにした子供同士でどのような接し方をすればよいかなどを話し合い深めることができました。最後に、研修を受けた6年生全員に認知症サポーターの認定証が渡されました。



読書の秋… 絵本の読み聞かせ始まる

朝夕は涼しくなり、ようやく秋の気配を感じるようになりました。本校では年間を通して、読書に親しむための活動を行っていますが、2学期から地域の読み聞かせサポーターの皆様による「絵本の読み聞かせ」が始まります。10月から3月まで定期的に読み聞かせをしていただきます。読み聞かせは読む力を向上させるだけでなく、感情表現や共感する力を育てることに大きな効果があるといわれます。

3名のサポーターの皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

